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                          開会 午後２時００分 

 

議 長：皆さんこんにちは。  

ただいまから､平成２９年 第７回 国頭村農業委員会総会を開会致します｡ 

本日の、出席人数は全員の出席でありますので総会は成立しております。 

議事日程は、お手元に配布しておりますので、ご確認ください。 

始めに国頭村農業委員会、会議規則 13条の規定による会議録署名委員ですが、議長 

から指名させていただくことに異議ありませんか。   

 

各委員： (「異議なし」の声あり) 

 

議 長：本日の会議録署名委員は ９番上地和雄 委員 と １番宮城由知 委員のお二人を指

名致します｡ 書記には事務局職員の山城君を指名致します。 

    次に会期の決定についてですが、本日平成 29年 7月 26日の 1日間の日程で決定して

宜しいでしょうか。 

 

各委員： (「異議なし」の声あり) 

 

議 長：異議が無いようですので、会期は本日１日間の日程で決定いたします。 

    続いて諸般の報告をいたします。 

     

    ６月２８日 第６回農業委員会定期総会 

    ７月 ５日 副村長就任表敬訪問 

    ７月１８日 北部地区砂糖キビ生産振興対策協議会 運営委員会 

    ７月１９日 農業新聞購読キャラバン対応 

    ７月２４日 北部地区パイナップル生産振興協議会総会 

          北部地区砂糖キビ生産振興対策協議会 定例総会 

 

これで報告を終わります。 

 

議 長：始めに、議案第 1 号、農用地利用集積計画の決定について、整理番号１から３につい

ては、自己案件となりますので、農業委員会法第２４条の規定により、私は退席させ

ていただき、農業委員会法第５条の規定により、議長を上地和雄 会長職務代理者と

交代させていただきます。 

 

( 宮城弘会長 退席 ) 

  ( 上地和雄会長職務代理者 議長席に着席 ) 



 

議長代行：先ほど説明がありましたとおり、本案件については、私が会長の職務を代理して審

議を諮ります。それでは、農用地利用集積計画の決定について、事務局より説明を

お願いします。 

 

事務局：整理番号１ 

借り手 国頭村字奥間●●●番地 ●●●● ●●歳 

貸し手 国頭村字奥間●●●番地 ●●●  ●●歳 

利用権を設定する土地 奥間 前代原●●●● 

台帳地目 畑 現況地目 畑、面積 ３，６５５㎡ 使用貸借 無償１０年間 

     規模拡大 牧草 

 

事務局：整理番号２ 

借り手 国頭村字奥間●●●番地 ●●●● ●●歳 

貸し手 国頭村字奥間●●●番地 ●●●  ●●歳 

利用権を設定する土地 奥間 前代原●●●● 

台帳地目 畑 現況地目 畑、面積 １，７６０㎡ 使用貸借 無償 １０年間 

     規模拡大 牧草 

 

事務局：整理番号３ 

借り手 国頭村字奥間●●●番地 ●●●● ●●歳 

貸し手 国頭村字奥間１５５番地 ●●●  ●●歳 

利用権を設定する土地 奥間 前代原●●●● 

台帳地目 畑 現況地目 畑、面積 １，０７７㎡ 使用貸借 無償 １０年間 

     規模拡大 牧草 

 

議長代行：事務局より説明が終わりましたが、補足、質疑等はございませんか。 

 

２ 番：この場所は奥間から森林公園に登る道路の中間付近を左手に入った場所です。借り手     

    の●●さんは、●●さんの婿さんで、規模拡大になります。建設業の仕事を辞めまし

て、現在大宜味村で父親の後継者として、シークァーサーを集荷しています。それを

きっかけに、農業に取り組んで今回の内容で●●さんの後継ということです。そうい

う事で、大変良いことだと思いますので、よろしくお願いします。 

 

８ 番：●●さんは、すぐに●●さんに継ぐという事ですか。 

 

２ 番：しばらくは一緒に行って、経験を積ませて経営移譲するという事です。 



事務局長：●●さんは、新しい畜舎を建てる為の事業で経済課と調整している状況です 

 

１  番：親川委員の説明の内容に賛成します。 

 

議長代行：他にございませんか。 

 

委 員： （「補足、質疑なし進行」の声あり） 

 

議長代行：質疑等がないようでありますので、それでは採決いたします。 

議案第１号、整理番号１から３について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙

手をお願いします。 

 

委 員： （全員挙手） 

 

議長代行：全員賛成でありますので、議案第１号、整理番号１から３については、原案のとお

り決定いたしました。 

 

議長代行：会長に係る案件はすべて採決いたしましたので、これで、会長職務の代理を終わり

ます。次の議案から会長に職務を代わりますので、会長の着席をおねがいします。 

 

     ( 宮城弘会長 議長席に着席 ) 

 

会 長：議案第１号 整理番号４について事務局より説明お願いします。 

 

事務局：整理番号４ 

借り手 国頭村字奥間●●●番地   ●●●● ●●歳  

貸し手 那覇市字安里●●●―●●  ●●●  ●●歳  

利用権を設定する土地 奥間 前原 ●●●● 

台帳地目 田 現況地目 畑、面積５１０㎡、使用貸借 無償５年間 

規模拡大 野菜 

 

議 長：事務局より説明が終わりましたが、ここは私の担当区であります。７月２５日山城主

査と二人で現地確認を行いました。写真の状況のとおり、草木が生い茂り耕作できな

い状況ですので、遊休地対策としてよろしくお願いします。 

 

２ 番：●●さんは米作りに力を入れて頑張っています。以前も利用権を結んで降り、今回の 

    荒廃地の土地も遊休地対策の点からも良いことだと思います。 



議 長：他にございませんか。 

 

委 員： （「補足、質疑なし進行」の声あり） 

 

議 長：質疑等がないようでありますので、それでは採決いたします。 

議案第１号、整理番号４について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手お願

いします。 

 

委 員： （全員挙手） 

 

議 長：全員賛成でありますので、議案第１号、整理番号４については、原案のとおり決定い

たしました。 

 

議 長：本日の議案はすべて終了しました。これをもちまして平成２９年 第７回定例総 

会を閉会いたします。おつかれ様でした。 

 

 

 

閉会 午後２時２５分 

 

 

 

 

 

 

 

 

      会     長               印 

          

      議事録署名委員               印 

 

      議事録署名委員               印 

 

 


